

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warahmatuallahi wabarakatuh

Alhamdulillah Puji syukur kehadiran Allah *Subhanahu wa Ta'ala*, yang senantiasa memberikan Rahmat dan Karunia-Nya, sehingga Penulis dapat menyusun dan menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “Pengembangan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) Terintegrasi Imtaq pada Materi Pokok Sistem Pertahanan Tubuh untuk Siswa Kelas XI SMA Negeri Pekanbaru”.

Penelitian ini merupakan bagian dari penelitian payung Ibu Dra. Siti Robiah, M.Si. Penulis dengan setulus hati mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Ibu Dra. Siti Robiah, M.Si selaku pembimbing utama dan Ibu Desti, M.Si selaku pembimbing pendamping yang dengan penuh kesabaran membimbing, memberi masukan, arahan, dan motivasi yang luar biasa kepada Penulis selama penulisan skripsi ini.

Penulis menyampaikan penghargaan dan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, SH., MCL selaku Rektor, Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Ibu Dr. Sri Amnah, S.Pd, M.Si selaku Wakil Dekan 1 Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Bapak Dr. Sudirman Shomary, M.A selaku Wakil Dekan 2 Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, dan H. Muslim S. Kar, M. Sn selaku Wakil Dekan 3 Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan yang telah memberikan kesempatan kepada Penulis untuk menyelesaikan studi di Universitas Islam Riau.

Kemudian kepada Dosen Program Studi Biologi Ibu Laili Rahmi, S.Pd, M.Pd, Ibu Nurkhairo Hidayati, S.Pd., M.Pd, Bapak Dr. H. Elfis, Ibu Sepita Ferazona, S.Pd., M.Pd, Ibu Dra. Suryanti, M.Si, Ibu Dr. Sri Amnah, S.Pd, Ibu Mellisa, S.Pd., MP, Ibu Ummi Kalsum, S.Pd., M.Pd, Ibu Dr. Prima Wahyu Titisari, M.Si, Bapak Tengku Idris, S.Pd., M.Pd, Bapak Ibnu Hajar S.Pd, M.P, dan Bapak Sudarmi S.Pd, M.Si., yang telah memberikan kemudahan dan kelancaran dalam penyusunan skripsi,

Tidak lupa pula ucapan terima kasih kepada Ibu Dra. Wan Roswita, M.Pd sebagai Kepala SMA Negeri 1 Pekanbaru, Ibu Hj. Yan Khoiriana, M.Pd sebagai

Kepala SMA Negeri 4 Pekanbaru, dan Bapak Tavip Tria Candra, S.Pd sebagai Kepala SMA Negeri 8 Pekanbaru, dan Ibu Dra. Darlis selaku guru bidang studi Biologi SMA Negeri 1 Pekanbaru, Hj. Nurhasanah, S.Pd selaku guru bidang studi Biologi SMA Negeri 4 Pekanbaru, dan Ibu Dra. Lenggana Bulan Nasution selaku guru bidang studi Biologi SMA Negeri 8 Pekanbaru, serta pihak sekolah yang telah banyak membantu Penulis selama proses penelitian ini.

Terima kasih kepada Ayahanda tercinta Adnan serta Ibunda tercinta Robiah yang selalu mendoakan Penulis dalam setiap sujudnya, perhatian, dukungan, nasihat tanpa henti selama ini dan pengorbanan serta perjuangan dalam membesarkan dan mendidik dengan penuh kasih sayang. Terima kasih untuk Andung tercinta, ketiga adik tersayang Afifah, Nurliana, Gusmawati dan seluruh keluarga yang selama ini mendoakan dan mendukung Penulis sehingga dapat menyelesaikan pendidikan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Kepada teman-teman angkatan 2014 Program Studi Pendidikan Biologi terutama. Sahabat tercinta ika, umi, mawar. Teman-teman seperjuangan angkatan 2014 Biologi terutama lokal B Biologi 2014 dan teman-teman dimanapun berada yang tidak bisa disebut satu persatu. Terima kasih persahabatan, dan semangat serta dukungan yang telah diberikan selama ini. Serta untuk widia, indah, leni dan seluruh adik tingkat terima kasih atas doanya.

Hanya terimakasih yang dapat penulis sampaikan. Skripsi ini masih banyak kekurangan dan kelemahan. Oleh karena itu Penulis mengharapkan kritik dan saran yang konstruktif. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, Amin ya Rabbal Alamin.

Wassalamu 'alaikum warahmatuallahi wabarakatuh

Pekanbaru, Maret 2018

Penulis